



[ENGLISH BELOW]

En savoir plus sur les Midis EDI

L'évènement du 15 novembre 2022 marquera le lancement d'une nouvelle série de rencontres informelles pour tous les membres de la FGSE. 2-3 fois par semestre, nous aurons l'occasion de nous informer et d'échanger sur des sujets liés à l'équité, la diversité et l'inclusion (EDI).

Nos objectifs

Sensibiliser les membres de la faculté aux enjeux de l'égalité et de l'EDI et approfondir les compétences en la matière.

Offrir un espace d'échange et de rencontre pour tous les membres de la faculté dans une atmosphère accueillante.

Une démarche participative

Nous souhaitons élaborer les thèmes en discussion avec les membres de la faculté. N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des sujets à proposer pour de futurs Midis EDI : ce-fgse@unil.ch

Le prochain Midi EDI

Le 15 décembre sur le thème *Gestion du stress et prévention du burnout*.

More about the Midi EDI (DEI Lunch Break)

The event on 15 November 2022 will mark the launch of a new series of informal meetings for all FGSE members. 2-3 times per semester, we will have the opportunity to learn and exchange on topics related to diversity, equity, and inclusion (DEI).

Our objectives

To raise awareness and develop skills in equality and DEI among faculty members.

To provide a space for all faculty members to exchange and meet in a welcoming atmosphere.

A participatory approach

We aim to develop the themes in discussion with the faculty members. Do not hesitate to contact us if you have topics to propose for future Midi EDIs: ce-fgse@unil.ch

The next Midi EDI

December 15 on the theme *Stress management and burnout prevention*.